

Fecha 07.05.2021	Sección Cartera	Página 26
----------------------------	---------------------------	---------------------

DESBALANCE

¿Pedirán más datos personales?

::::: Luego de que el recién aprobado padrón de usuarios de celulares causó malestar, empresas y organismos del sector privado pusieron el grito en el cielo ante posibles ajustes al reglamento de paquetería y mensajería que obligarían a dar datos personales y una copia de una identificación oficial a quien reciba un envío. La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), comandada por **José Medina Mora**, junto con Estafeta, DHL, la Asociación Nacional de Empresas Courier y la Asociación Nacional de Transporte Privado, entre otras instancias, hicieron llegar al gobierno una advertencia respecto a que los cambios afectarán a las empresas y usuarios del servicio, van en contra de la ley y no son competitivos. Llama la atención que la propuesta llega en momentos en que, por la pandemia, creció el uso de esos servicios.

Adiós a reuniones a distancia

::::: Nos cuentan que las primeras reuniones presenciales a las que asistirán funcionarios mexicanos ya están a la vuelta de la esquina. Por lo pronto, está la reunión de ministros del G20 para julio, en Italia, a la que irá el equipo de la Secretaría de Hacienda. Sin embargo, antes hay otros encuentros que ya no serán virtuales. Quien está preparando su maleta es la directora Gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), **Kristalina Georgieva**, pues hará una gira por Europa del 12 al 18 de mayo. Estará en Reino Unido, después irá a Roma a un seminario sobre el reinicio después de la crisis y para alistar la reunión del G20, y luego a París, para participar en la Conferencia Internacional de Apoyo a la Transición Sudanesa, la Cumbre sobre el Financiamiento de las Economías Africanas y al Foro de Paz.



Kristalina Georgieva

Mujeres en la aviación

::::: Las mujeres están tomando un papel cada vez más relevante en la aviación, nos aseguran. Muchas de ellas trabajan en el sector como pilotos, sobrecargos, ejecutivas, ingenieras y encargadas de mantenimiento y servicio, integradas en la Asociación Internacional de Mujeres en la Aviación (IAWA, por sus siglas en inglés). Ahí pueden encontrar apoyo y mentorías para mejorar en su carrera profesional, pues en el sector aeronáutico aún predominan los hombres. En México, nos cuentan, Volaris, de **Enrique Beltranena**, es una de las firmas con mayor



Enrique Beltranena

proporción de mujeres en cargos operativos, con 87%; mientras que en cargos directivos hay 26% de mujeres, y por cada dos aviones, hay una mujer piloto. También fue una de las primeras aerolíneas en nombrar a una mujer,

Marta Maldonado, como jefa de pilotos. Por cierto, Maldonado fue la primera mujer en América Latina en volar un Airbus A320.

Nuevo truco mezcalero

::::: Nos dicen que para poder seguir al frente del Consejo Regulador del Mezcal, el actual líder, **Hipócrates Nolasco**, realizará hoy una asamblea extraordinaria para la revisión y modificación de los estatutos. Pero no sólo eso, sino que también tendrá otra reunión para la renovación de la presidencia en la que él será reelegido, pese al rechazo de algunos afiliados al organismo. Nos cuentan que, al parecer, todo esto lo hará con supuestos "consejeros" nombrados de una manera inexplicable, porque son delegados que no representan a las bases. Nos reportan también que muchos se preguntan por qué no se convocó primero a la renovación de la presidencia y, luego, a la modificación de estatutos. A ver qué tal le sale el nuevo truco, en un organismo que no logra apartarse de la polémica.

